
 

 
Ostern im April 2020 

vor uns liegt das Osterfest 2020. Ein Fest, wie wir es den Umständen entsprechend wohl 
ungewöhnlicher nicht feiern können. Trotzdem und gerade deshalb wünscht euch die 
Ratsfraktion, dass ihr die Feiertage und die anschließende Ferienwoche mit euren Familien – 
auch hier gibt es ja leider oft schmerzliche Einschränkungen – und vor allem gesund verleben 
könnt.   

Die Fraktionsarbeit wird aufrecht gehalten 

Mitglieder unseres Fraktionsvorstandes haben sich letztmalig am gestrigen Mittwoch in einer 
Telefonkonferenz ausgetauscht. Die Corona-Krise erschwert die politische Arbeit immens. 
Trotzdem müssen wir handlungsfähig und vor allem informiert bleiben. Daher haben wir den 
amtierenden Oberbürgermeister gebeten, auch in Krisenzeiten die Fraktionen intensiver in 
das Verwaltungshandeln einzubinden. Hier unser Schreiben im Wortlaut: 

 

 
 
 



 

 

Der Grund für dieses Schreiben liegt auf der Hand: Auch wir als Fraktion müssen perspektivisch 
darauf hinarbeiten können, unsere kommunalpolitischen Ziele trotz der Krise zu verfolgen und 
umzusetzen. Dazu gehört vordringlich, dass wir schnellstmöglich im Bereich der Innenstadt 
Grundschulplätze schaffen. Trotz der Krise dürfen wir dieses Ziel keinesfalls aus den Augen 
verlieren. Dass haben wir der Verwaltung mit einem umfassenden Antrag ans Herz gelegt und 
mit der dazugehörigen Öffentlichkeitsarbeit unterstrichen.  

 

Grundschulplätze schneller schaffen 

 

  
 


